

EL MERCURIO
ESTADO
DELTA DEL CARRIL |

13 JUL 2003 E16



La Hormiguita y Neruda

Retorno a Isla Negra

El 20 de febrero de 1955 Neruda le escribiría, a modo de despedida su última carta a Delia del Carril, la mujer que lo acompañaría durante años y con quién decidiera romper: "La parte suya en mi vida es inamovible, haga lo que ud. haga y si me se equivocade o si he sido injusto perdoneme a mí ya que Ud. sabe hacerlo. En cuanto a mí, e guardo tanto afecto, ternura, respeto y amistad como desde hace ya tantos años. Pablo".

Casi cincuenta años después de esta despedida, la Hormiguita volvió a la casa más conocida de Pablo Neruda a través de la exposición "Delia vuelve a Isla Negra" inaugurada ayer en La Casa Museo.

La presentación de la muestra de obras de la Hormiguita estuvo a cargo del escritor Ferrando Sáez, autor de "Todo debe ser demasiado" la biografía de Delia del Carril.

Retorno a Isla Negra Delia del Carril. [artículo] :

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Retorno a Isla Negra Delia del Carril. [artículo] :: retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)